

## Babinsa Kodim Pasangkayu Bersama UPT Puskesmas Baras II Gelar Pendampingan Posyandu di Desa Motu

M Ali Akbar - [SULBAR.PERS.WEB.ID](http://SULBAR.PERS.WEB.ID)

Oct 2, 2024 - 14:50



Pasangkayu – Babinsa Koramil 03/Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, Serda Jemi Yehezkiel, bersama tim UPT Puskesmas Baras II, melaksanakan kegiatan pendampingan Posyandu di Posyandu Karabi, Dusun Karabi, Desa Motu, Kecamatan Baras, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini bertujuan untuk

meningkatkan kesehatan ibu dan anak melalui layanan posyandu yang menyentuh langsung masyarakat di wilayah tersebut. Rabu (02/10/2024)

Dalam kegiatan yang digelar, sejumlah tokoh penting turut hadir, di antaranya Hartini selaku Sekretaris Desa Motu, Izah Ayu Kartika, [A.Md.Kep](#) sebagai petugas promosi kesehatan, Rika Arti Kasih, [A.Md.Keb](#) yang mewakili Bidan Desa Motu, serta Hasnita Widad Nabilah, S.Gz sebagai petugas gizi. Tidak ketinggalan, Atiek Andriani Dwi Setiani, AMK bertugas memberikan imunisasi, sementara Herna, Ketua Kader Posyandu, dan Renatha F. Desri, Kepala Dusun Karabi, juga hadir mendukung pelaksanaan kegiatan.

Rika Arti Kasih, [A.Md.Keb](#), selaku Bidan Desa Motu, mengungkapkan pentingnya sinergi antara tenaga kesehatan dan Babinsa dalam menyukseskan program posyandu. “Kerja sama ini sangat membantu kami dalam memberikan pelayanan yang optimal bagi masyarakat, terutama ibu hamil dan balita,” ujarnya.

Sementara itu, Babinsa Serda Jemi Yehezkiel menegaskan pentingnya menjaga kesehatan masyarakat. “Kami dari Koramil 03/Baras terus berkomitmen mendukung kegiatan posyandu dan mengimbau masyarakat untuk rutin memeriksakan kesehatan anak-anaknya. Kesehatan adalah investasi masa depan, dan kami siap membantu mewujudkannya,” tutur Serda Jemi.

Kegiatan posyandu ini tidak hanya berfokus pada pemberian imunisasi, tetapi juga mencakup pemantauan gizi anak serta edukasi kesehatan bagi para ibu. Kolaborasi antara TNI dan tenaga kesehatan ini diharapkan dapat terus berjalan dengan baik guna mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan tingkat kesehatan ibu dan anak di wilayah Desa Motu dapat semakin meningkat, sejalan dengan program pemerintah dalam menekan angka stunting dan meningkatkan kualitas hidup generasi penerus bangsa.